

Encabeza Padrés firma de convenio

Escrito por Comunicado
Martes 01 de Marzo de 2011 20:57

+ Forma parte del Programa de Transformación Educativa; Inicia inversión para mejorar escuelas

GUAYMAS, 1 de marzo de 2011.- Para garantizar una mejor educación entre los niños sonorenses, el Gobernador Guillermo Padrés firmó convenio de trabajo entre Gobierno del Estado y Sociedad de Padres de Familia de la escuela Profesor Antonio Montes y Nueva Creación, en el marco del programa de Transformación Educativa.

Ante el dirigente de la Sección 54 del SNTE, Emigdio Coronado Bussani, maestros, padres de familia, alumnos del plantel ubicado en la colonia Guaymas Norte, y acompañado de su esposa Iveth Dagnino de Padrés, Presidenta del DIF Estatal, el mandatario estatal reiteró que 2011 es el año de la Transformación Educativa en Sonora, un ambicioso proyecto que busca mejorar las escuelas y forma de impartir clases en Sonora.

“Lo que estamos haciendo el día de hoy no se nos va a olvidar nunca ni es fácil, estamos haciendo un compromiso de ir a rehabilitar todas las escuelas del Estado de Sonora, estamos haciendo un compromiso de ir a invertir más de 3 mil millones de pesos en las escuelas de nuestros hijos”, señaló.

En esta firma de convenio que da inicio a los trabajos de mejora en la infraestructura educativa de los planteles de educación básica y que encabezó el Ejecutivo del Estado junto con el alcalde César Adrián Lizárraga, atestiguaron el compromiso el Secretario de Educación Jorge Luis Ibarra Mendívil y el líder de la Sección 54 del SNTE, Emigdio Coronado Bussani.

Recalcó la importancia de mejorar la enseñanza de las matemáticas, a la que calificó como la carretera para el pensamiento lógico y el éxito de los estudiantes sonorenses.

Escuelas públicas: el reto de transformar la educación

Encabeza Padrés firma de convenio

Escrito por Comunicado

Martes 01 de Marzo de 2011 20:57

José Luis Ibarra Mendívil, Secretario de Educación y Cultura, mencionó la importancia de que se dé inicio a la Transformación Educativa con la que se mejorarán las condiciones en las escuelas de Sonora, especialmente las públicas que deben convertirse en ejemplo integral de formación.

Señaló que hay en Sonora 2 mil 700 planteles que albergan a 3 mil 800 escuelas públicas, de los cuales el 10% se encuentran en condición crítica.

Además, 57% de los planteles se encuentran en condiciones consideradas difíciles y 33% requiere de algún tipo de intervención menor.

Por tanto este arranque de mejora de infraestructura en los planteles educativos del estado, marca la pauta para elevar la calidad física y formativa especialmente en las escuelas públicas, donde el esfuerzo entre maestros, padres de familia y Gobierno debe ser mayor.

Supervisa obra de pavimentación

Durante su gira de trabajo, la número 20 de su administración en Guaymas, el Gobernador Padrés supervisó además la obra de pavimentación y rehabilitación de infraestructura de agua potable y alcantarillado del bulevar Pedro G. Moreno, atendiendo la petición de los ciudadanos para acelerar el término de la misma.

Dicha obra se realiza con una inversión de 16 millones 384 mil 130 pesos y es sólo una de las 43 calles que se pavimentan en Guaymas por parte de SIDUR.

Este año en Guaymas, el Gobierno del Estado ha invertido 251 millones de pesos en diferentes obras de diversas dependencias con el objetivo de rehabilitar a Guaymas después de los daños sufridos por el huracán Jimena, dijo.

Encabeza Padrés firma de convenio

Escrito por Comunicado

Martes 01 de Marzo de 2011 20:57

Ahí el mandatario estatal instruyó al Secretario de SIDUR, José Inés Palafox Núñez para hacer lo necesario a fin de que la obra quede concluida lo antes posible, solicitud que de viva voz escuchó el Gobernador de Sonora por parte de los vecinos.